

La lucha continúa: padres, madres y normalistas de Ayotzinapa

Por: Desinformémonos. 13/07/2016

Padres y madres de los 43 normalistas desaparecidos y estudiantes normalistas de la Normal Rural Raúl Isidro Burgos, levantaron el plantón que mantuvieron desde el 6 de julio frente a SRE.

A las 6 de la tarde del 12 de julio, dieron por concluida esta etapa y dieron un mensaje en el que ratifican sus dos demandas principales de esta etapa de lucha: la definición y concreción del Mecanismo Especial de Seguimiento y la salida de Tomás Zerón a cargo de dirigir la investigación sobre el caso Ayotzinapa en la PGR.

Durante el tiempo que estuvo el plantón en la Secretaría de Relaciones Exteriores, se tuvieron reuniones con esta dependencia, con la Secretaría de Gobierno (Segob) y con la Procuraduría General de la República (PGR). Se instalaron mesas de trabajo y la situación al levantar el plantón es que en la mesa de trabajo con la Segob se tienen algunos avances en cuanto a la definición del Mecanismo Especial de Seguimiento y la salida de Tomás Zerón del caso Ayotzinapa, está empantanada.

Aquí el texto completo de su mensaje:

La lucha continúa

Ayotzinapa 12 de julio de 2016.

Hoy concluyó la primera etapa de las jornadas de lucha de los padres de familia de los 43 normalistas desaparecidos.

Como es de su conocimiento en abril de este año el Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI) fue virtualmente expulsado del País. Por ello la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH) resolvió la creación de un Mecanismo Especial de Seguimiento que pueda:

A. Dar seguimiento al as recomendaciones del GIEI y las medidas cautelares

- B. Estar integrado por 2 comisionados y 2 personas de la Secretaria ejecutiva de la CIDH que funcionará como equipo operativo técnico
- C. Que el equipo operativo del Mecanismo pueda visitar el país por el tiempo que sea necesario y tenga acceso pleno a todas las fuentes de información del caso.
- D. Que los Comisionados puedan visitar el país cada 2 meses.

En ese mismo mes en el GIEI emitió su segundo informe dando a conocer nuevas líneas de investigación y graves irregularidades en que incurrió Tomas Zeron de Lucio Jefe de la Agencia de Investigación Criminal al obstruir y desviar las investigaciones.

Por estas razones los padres de los 43 normalistas consideramos para lograr la verdad y justicia dos premisas fundamentales son: la definición y concreción del mecanismo Especial de Seguimiento y la destitución y cárcel para Tomás Zerón.

Por eso el 6 de julio de este año, los padres iniciamos la primera etapa de lucha por estas dos demandas principales, para ello inició un plantón frente a la Secretaría de Relaciones Exteriores con protestas diversas en la ciudad de México. Como consecuencia, tanto la Secretaría de gobernación y la PGR iniciaron mesas de diálogo. Con SEGOB el Mecanismo de Seguimiento Especial registra pequeño avances y con PGR la salida de Tomás Zerón está empantanada.

Sin embargo los padres de familia dan por concluida esta primera etapa de lucha por lo que a las 6 de la tarde de este día el plantón instalado en la SRE y las acciones de protesta continuarán.

De antemano queremos expresar nuestro fraterno agradecimiento a todas las organizaciones, colectivos y personas en lo individual que nos apoyaron en estas jornadas de lucha por lo 43. Les decimos que nos alegra que hayan estado con nosotros desinteresadamente. Los llevamos en nuestro corazón y no tenemos con que pagarles, solo decirles que cuentan con nosotros para luchar juntos por libertad y justicia y por un México mejor.

ATENTAMENTE

¡Porque vivos se los llevaron, vivos los queremos!

Comité de padres de familia de los 43 de Ayotzinapa.

¡Por la liberación de la Juventud y la clase explotada, venceremos!

Comité Estudiantil de la Normal Rural de Ayotzinapa

Información: Padres y Madres de Ayotzinapa

Fuente: <https://desinformemonos.org/la-lucha-continua-padres-madres-y-normalistas-de-ayotzinapa/>

Fotografía: desinformemonos

Fecha de creación

2016/07/13